
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 26 del mese di maggio, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Sabrina Nencioni, Lorenzo 
Cappelletti, Andrea Poli, Massimo Mari, Alberto Acanfora, Alessandra 
Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Cecilia  Beconcini,  Mirko  Briziarelli,  Alberto 
Briccolani, Marco Manzoli. 

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Rita Guidetti.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Paolo Frezzi, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 61
Oggetto: Ordine  del  giorno  presentato  dalla  Giunta  Municipale  sulla 

scuola.

L'Assessore Guidetti illustra il documento scaturito dall'Assemblea 
dei Consigli Comunali tenutasi il mese scorso a Grassina e fatto proprio 
dalla Giunta di Bagno a Ripoli. Effettua quindi una riflessione sul siste-
ma scolastico, sul tempo scuola, sulle difficoltà che giornalmente incon-
tra il mondo della scuola per i tagli operati dalla Finanziaria. Si sofferma 
altresì sulle riduzioni operate nell'organizzazione dei corsi serali per il 
conseguimento della scuola dell'obbligo (ad esempio, corsi nelle carceri, 
ecc.).

Il Consigliere Falmi dichiara di condividere totalmente il documen-
to e l'intervento dell'Assessore Guidetti e passa quindi ad una valutazio-
ne sul mondo della scuola alla luce degli ultimi provvedimenti governa-
tivi in materia. Occorrono maggiori investimenti nella scuola in quanto è 
fondamentale per l'educazione delle giovani generazioni. Insiste soprat-
tutto sull'importanza della formazione del corpo docente.

Il Consigliere Poli osserva preliminarmente come questo ordine del 
giorno tocca solo marginalmente le competenze comunali; è critico sui 
tagli alle risorse da destinare ai corsi scolastici permanenti. Rileva che 
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nel documento manca qualsiasi riferimento alle tematiche molto com-
plesse che ruotano intorno alla didattica. Fa presente come in Francia il 
16% delle scuole non siano statali, mentre in Finlandia la scuola non sta-
tale sia finanziata per l'85% dallo Stato. Svolge quindi una riflessione sul-
la rappresentatività dei partiti nel nostro sistema politico. Ritiene il do-
cumento presentato dalla Giunta velleitario e che occorre evitare ogni 
tipo di scontro politico all'interno del mondo scolastico perché le prime 
vittime sarebbero gli studenti. Ricorda quali sono le competenze del Co-
mune in ambito scolastico e ci si dovrebbe limitare a questo aspetto del 
problema. A suo parere,  un settore di intervento sarebbe quello della 
prevenzione dell'uso di sostanze stupefacenti fra le giovani generazioni 
e gli studenti in particolare.

Il  Presidente afferma che non si  può parlare di ordini del  giorno 
“inutili” come sostenuto dal Consigliere Poli, quando poi si effettua un 
intervento di mezz'ora.

Il Consigliere Bensi ritiene che occorra coinvolgere al massimo il tes-
suto sociale nei problemi scolastici,  come avvenuto negli  anni '70 con 
l'introduzione del doposcuola. A suo avviso, se si riparte da queste espe-
rienze si possono trovare proposte e soluzioni innovative per la scuola, 
come è sempre avvenuto a Bagno a Ripoli. Rileva come si potrebbero ri-
durre sprechi sia nella gestione delle mense scolastiche che nell'uso del 
riscaldamento dei locali. Auspica una maggiore sobrietà nell'utilizzo del-
le poche risorse ormai rimaste.

Il Consigliere Poli ritiene non sia compito del Presidente del Consi-
glio censurare gli interventi dei Consiglieri; il giudizio di utilità od inuti-
lità dell'ordine del giorno verrà dato a posteriori.

Il Presidente del Consiglio ribadisce che non ammette il giudizio di 
“inutilità” degli ordini del giorno presentati in quest'aula.

Dopo di che,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Con 14 voti favorevoli e 3 contrari (Consiglieri Poli, Mari e Acanfora 
del Gruppo P.d.L.), su 17 presenti, espressi per alzata di mano,

APPROVA

l'ordine del giorno di cui in oggetto, nel testo che si allega alla presente 
deliberazione a formarne parte integrante e sostanziale.

------------------
Si dà atto che, durante la trattazione dell'argomento in oggetto, entrano 
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in aula il Sindaco ed i Consiglieri Ulivi, Nencioni, Acanfora, Minelli e 
Passigli.

Firmati nell'originale:

           IL  SEGRETARIO GENERALE                 IL PRESIDENTE
                          f.to Mori                                               f.to Solazzi

----------------------------- Certificato di Pubblicazione -----------------------------

Io sottoscritto Segretario Generale, su conforme dichiarazione del Messo, 
certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa  all'Albo 
Pretorio di  questo  Comune in data odierna e vi resterà  per  15 giorni 
consecutivi.
Li 15 giugno 2011
                                                                 IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                     f.to Mori
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Li 15 giugno 2011
                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                         (S. Baldini)


